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今年も早くも一年の年度が終わりました。  

コロナによる活動制限もほぼなくなり、行事も復活してきて、会員各

位には大変活躍いただき、またご尽力いただきました。ご協力いただい

た皆様に感謝申し上げます。 

次年度いろいろと打ち合わせを続けてまいりましたが仙台ワイズはほ

ぼ同様の体制で進む予定です。新年度中川会長での新体制となり、一年

間皆様とともに更なる奉仕活動を楽しく活動したく思っております。 

どうぞよろしくお願い致します。 

今年度は様々な協議の中で会員の皆様と打ち合わせをする機会も増え、お互いの考え方、今

後の仙台クラブの在りようなど考えさせていただく機会に恵まれました。 

会員のみんなで事業を共有し活動を通して更なる団結力を発揮し、楽しい Y’s 活動を続けて

いきたいと思います。 

 

梅雨入りが遅く猛暑の中ですが皆様御体ご自愛いただき、中川年度

を楽しく過ごしていきましょう。 

                                 

 

 

＜今月の聖句＞ 

   「わたしたちは、与えられた恵みによって、それぞれ異なった賜物を持っていますから、預言

の賜物を受けていれば、信仰に応じて預言し、奉仕の賜物を受けていれば、奉仕に専念しな

さい。また、教える人は教えに、勧める人は勧めに精を出しなさい。施しをする人は惜しま

ず施し、指導する人は熱心に指導し、慈善を行う人は快く行いなさい。」             

                      ローマの信徒への手紙 第１２章６節～８節  

■国際会長主題      「輝かそう、あなたの光を」 

■アジア太平洋地域会長主題 「変革のための光となろう」 

■東日本区理事主題   「未来のために今、学びと気づきを！未来のために、自信を育み、 

真の喜びに出合う！」 

■北東部長主題     「クラブのミッションを育てよう」 

■クラブ会長主題    「若者とともに、YMCA との提携を深める」 

会  長 永井孝憲      副 会 長 佐々木絹子 

書   記 髙松成士      会   計 吉田一恵 

メネット会長         担当職員 髙橋光子 

 
「 ６月 巻頭言 」       永井 孝憲 
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ワイズメンズクラブ国際協会第２７回東日本区大会参加して 

                        吉田 一恵 
                              

 「とかちに行かなきゃワイズじゃない。さあ とかちに行こう」のテーマのもと、２０２４年

５月３１日～６月２日に開催された大会、参加者は３２０名とのことです。 

初日３１日は仙台空港で４クラブの参加者と合流し、一路レンターカーで、ちょっとしたハプ

ニングがあったが無事に十勝クラブの池田正勝メン宅に着きました。池田宅は、廃校になった小

学校の土地を利用しての大自然を活用しての親と子供達の

交流の場の中にあり、「とかち地区手をつなぐ親の会事務

所」をかねていました。明美メネットの美味しい「ちゃん

ちゃん焼き」をご馳走になり、親と子供たちの交流の場に

ふさわしい憩いの場を散策して、リフレッシュして大会会

場十勝プラザに向かいました。前夜祭の会場はランチョ・

エルパソで、この会場では神戸ポートクラブ、東京武蔵野

多摩クラブ等の方々との交流がありました。 

 ２日目、６月１日は 10 時から代議員会等同時進行で開催されました。私はメネットアワーに

参加で真鍋庭園バスツアーでした。１時間コースと３０分コースありましたが１時間コースに参

加、北の大自然の中にある見知らぬ木々、日本庭園に目を奪われ、あっというまの１時間でし

た。 

 12 時 30 分から帯広大谷高校マーチング、十勝帯広 YMCA 幼保育園児によるミックスダン

ズ、バナーセレモニーのオープニングセレモニーがありました。 

 13 時 15 分、開会式、開会点鐘、ワイズソング、聖書開会祈祷、歓迎挨拶、来賓祝辞、メモリ

アルアワーその後、理事、代議委員会、YMCA 報告があり、ユースによる発表もありました。 

 南極料理人、西村淳氏よる「食べることは生きること」の記念講演では「楽しく、美味しく、

温かく、そして見知らぬ誰かともすぐにコミュニケーションがとれて、今の世に欠けているもの

すべて詰まっているのが“料理”」という信念から食事や食卓のコミュニケーションの大切さ、ま

た過酷な環境下で体得した調理法やサバイバル術を伝授しているというお話しでした。 

 各事業主任報告並びに表彰式で仙台クラブでは国際・交流事業、BF 使用済み切手収集優秀賞 

１位、地域奉仕・YMCA サービス事業の CS 献金達成賞、国際・交流事業の TOF 献金達成賞、

会員増強事業のノンドロプ賞、４つの賞を頂きました。理事表彰、奈良傳賞の表彰、理事就任

式、役員紹介があり、実行委任長の挨拶、大会バナー引継ぎ式、YMCA からの感謝状、YMCA

の歌、閉会点鐘をもって閉会しました。 

 19 時からの晩餐会では安田文子氏のピアノ演奏で始まり食前感謝後、祝宴に

入り、チャリチィーゴルフコンペ寄贈、抽選会、大会アピ－ル、よさこいソーラ

ン乱舞ではワイズンバーも一緒に踊り閉会した。 

 ３日目、６月２日は聖日礼拝後、エクスカーションに参加、よつ葉乳業主管工

★６月の第一例会 

日 時 ： ６月１８日（火） 

1８：３０ ～  

会 場 ： 加賀の屋 

内 容 ： 24-25 事業計画・

収支予算書 他 

担 当 ： 吉田・髙松 

食前感謝：佐々木 

  

５月２１日例会報告  

在籍者 11 名 

出席者 ８名 

メイキャップ 0 名 

ゲスト・ビジター ０名 

メネット・コメット ０名 

出席率 ７３% 

ニコニコ 8,000 円 

  

６月のお誕生日 

   

6 月 5 日 工藤正剛さん 

６月２０日 髙松成士さん 

６月２９日 岡 久雄さん 

おめでとうございます   
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場を見学、我が家では乳製品の購入はよつ葉乳業製品なので帰宅後、子供に見学してきたことを

話しました。音更道の駅の柳月スィートピアガーデン店でお土産を購入し、一路帯広駅へ、帰り

は石巻広域クラブのメンバーを除き、帯広駅ら新千歳空港まで列車で、新千歳空港から仙台空港

へ新千歳空港を飛び立つまでは晴天でしたが、仙台空港に着いたときは土砂降りの雨でしたが、

我が家に着いた時は霧雨くらいでした。 

 コロナ禍以来、久々に同じ目標に向かっている仲間との交流で元気を貰った実り多い３日間で

した。 

 

 仙台 YMCA バザー 

                        髙橋 光子 
仙台 YMCA バザーが 6 月 9 日（日）に行われました。コロナ

もあけて全面通常になり仙台ワイズの蕎麦うどん・焼き鳥のコー

ナーも大繁盛でした。 蕎麦うどん２００杯（＠250 円）・焼き

鳥 600 本（＠50 円）は 12 時には完売！！ 蕎麦うどんに

は、職員や小野さん。焼き鳥コーナーは、油谷さんや職員（尾木

さん）の息子さんも手伝いに来ていただき、感謝です。 

仙台ワイズの皆さんの笑顔とパワーは最高です！来年もパワー

全開で美味しい蕎麦うどん提供します。 

 

 
          

５月例会報告  

2024 年 5 月 21 日（火）18：40～20:30（YMCA203 教室） 

出席者：永井、吉田、今澤、中川、小幡、髙橋、髙松  （担当 三上雅敏・髙橋光子） 

 

司会の三上雅敏さんより、18 時 40 分、会長の参会があったので開会したい旨が発せられ、永井会

長による開会点鐘が行われ開会した。 

三上さんによる今月の聖句の同録があり、ワイズソングの斉唱、ワイズの信条の発生があり、永井

会長による挨拶が以下あった。 

皆さんのお顔を拝見しホッと致しました。5 月 7 日の第二例会でのクラブの総意を仙台広瀬川クラ

ブ菅野会長に説明、報告を行った。結果は直接受けていないが、5 月 10 日の会長通信のとおり、同

クラブの次期運営は当クラブとの合併は無理と判断したと伺った。当クラブも中川次期会長を皆さん

で支えて参りましょう。皆様も健康には留意を重ね YMCA と関わることができるようお願いします。

また、東日本区大会の案内も皆さんには届いていることと思います。当クラブからは中川次期会長が

参加されます。中川次期会長には宜しくお願いします。 

髙橋担当主事による食前感謝のお祈りを持って、吉田さん、今澤さん

準備のお弁当を美味しくいただいた。 

司会の三上さんより、本日のスピーチは永井会長による「あなたの知

らない世界」は実は愉しみしておりました。私も霊的なものを感じるこ

とがありそのことも伺いたいと・・・。それでは永井住職の話に入らせ

ていただきますとの言葉がありスピーチが始まった。 

仏教には六道（六界）が存在し、私たち人が生きる世界を人間道と言

い、人間道ではない 5 つの世界、天道、修羅道、畜生道、餓鬼道、地獄

道と言う。キリスト教では死後は天国か地獄の一択であるが、仏教世界では人が天道に行くことが叶

わずに彷徨い（留まり）呪縛霊となってしまう場合もあるとされ、彼らを天に送るのが祈祷師であ

る。日本には祈祷師が少なくなってきた。 
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呪縛霊は一人では対応しないようにしている。呪縛霊は祟られているため引き摺り込まれる場合も

あるからである。呪縛霊は一人でいることはなく多くの呪縛霊を従えている場合もあり、非常に危険

である。 

これで正しいのかどうかも書記は分かりません。この程度でお許しください。永井会長大丈夫でし

ょう か。仏教界のお坊さんの階級が 30 以上あること、神社は手に負えなくなっ

てしまう前の呪縛霊候補を新仏として集合して奉っていること、葬式

はお坊さんが釈迦の弟子となり行う儀式であり、しっかりとした約束

や決まりがある。是非、葬式の経典など注意深く聞いてほしいこ

と、陰陽師や映画のキョンシーは道教であり、現在の日本には存在

しないなどは理解できました。今後はもう少し伺う内容を決めてス

ピーチを聞ければと思いました。 

時間を延長しスピーチに聞き耳を立てた結果、時間も押してしまい

ました。三上さんにより会の進行が図られ、協議が進められました。 

（1）2024-2025 役員・担当者確認が三役は予定通り、担当は当期の担当を参考に案を書記が作成

する。 

（2）6 月例会は、6 月 18 日に計画通り、外部でご苦労さん例会を行う。会長、担当主事への感謝を

皆さんで行いましょう。会場は中川さんが検討することとした。➡その後、会長より永井会長が会場

を決めるとの連絡があった。 

（3）会則については、仙台広瀬川クラブとの合同作業により当クラブ会則の見直しも必要ではないか

との意見があり、書記が改定案を作成し例会に諮ることとした。 

続いて、連絡報告が以下あった。 

① 6 月 9 日に YMCA バザーが開催される。当クラブは例年と同様にうどん・そば、やきとりで準備

しているので当日のご協力をお願いしたい。 

② クリスマス実行委員長を当クラブよりお願いされた。次期担当者より選考する。 

 続いて誕生祝。永井会長、今澤ドライバーに誕生祝いとハッピーバースデイの歌がプレゼントされ

た。 

ニコニコ献金：8,000 円。感謝です。 

閉会挨拶と点鐘をもって、5 月例会が閉会した。 

（文責：髙松） 

 

 

 
編集後記 

前月同様ご案内です。6 月 29 日

（土）は仙台 YMCA 大会となり 10

時 30 分から YMCA のタイワークに

参加し様々な経験を得てコミュニテ

ィーナースの道を切り開いた 伊藤

明日香さんの講演会があります。ぜ

ひ若いパワーのある話をお聞きくだ

さい。 

 

 6 月なのに 30 度越える気温の時が

あり、季節が分からなくなる毎日で

す。気象病という天気による病がた

くさんあります。しかし、天気のせ

いだけではない、隠れた病もあるよ

うですので、いつもと違う際は、か

かりつけ医に相談いたしましょう。体と心を整えるには何がいいか・・・私は、今月は楽天イーグル

スが交流戦優勝したので心と体は整ったかな・・・ 

（MT） 


